www.alouettelama.com


Alouette & Lama

	Opérateurs - Operators


	Nom exact de l’opérateur :

Exact name of the Operator :
	

	Si vous avez une image du logo de l’opérateur qu’il est permis d’utiliser sur le site, envoyez-la en pièce jointe.

If you have a picture file of the operator’s logo that is allowed for use on the website, please send it as attachment to this document.


Historique de l’opérateur (en français) :

	Texte.




History of the operator (in English) :

	Text.




Photos / Pictures :

Si vous avez des photos des hélicoptères Alouette et Lama de l’opérateur qui peuvent être diffusées sur le site, veuillez les envoyer en pièces jointes. Pour pouvoir être utilisée valablement, une image numérique devrait avoir une dimension minimale de 1500 x 1000 pixels et être disponible sous forme non compressée.

If you have pictures of the operator’s Alouette and Lama helicopters that may be used on the website, please send them as attachments with this document. A digital picture should have minimum 1500 x 1000 pixels and be in an uncompressed format in order to be properly used.

Inventaire de flotte / Fleet List :

	Registration :
	Type :
	MSN :
	Date in :
	Date out :
	Remarks :

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	


Liens / Links :

	http://

http://

http://


Bibliography / Bibliographie :

	Articles :
	

	Livres / Books :
	


Séquence vidéo / Videos :

	http://

http://

http://


Un exemple de page réalisée suivant ce modèle peut être trouvée à l’adresse suivante :

An example of a page completed according to this model can be found at the next address :

http://www.alouettelama.com/ops/polizei.html
	Votre nom :

Your name :
	

	E-mail :
	

	Date :
	

	Je certifie que je suis l’auteur des textes contenus dans ce document et que j’autorise leur diffusion sur le site www.alouettelama.com.

I certify that I am the author of the texts included in this document and I authorize their use on www.alouettelama.com website.

	Signature :


	


Ce document ainsi que les pièces jointes sont à envoyer à l’adresse suivante :

This document and its attachments have to be sent to the next e-mail address :

pierre.gillard@cegepmontpetit.ca
Merci de votre collaboration – Thanks for your cooperation.
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